

## Le centenaire de l'armistice

Dimanche 11 novembre 2018, nous nous sommes rassemblés devant l'église. Une dame nous a donné des drapeaux.

Après, nous avons suivi l'harmonie musicale jusqu'au monument aux morts.

Il y avait les pompiers, des gendarmes, des militaires, l'harmonie musicale, des élus, le maire, les parents, les maîtresses et maîtres et les anciens combattants.

Le maire a lu la lettre du président Macron.

Ensuite, nous avons chanté « Il faudra leur dire ».

Les CM2 ont lu la lettre d'un poilu.

Après les collégiens ont lu un poème qu'ils avaient écrit.

Tout le monde a dit qu'il ne faut plus faire la guerre, il faut s'aimer.

Nous avons chanté tous ensemble la Marseillaise à la fin de la cérémonie.

